

25 января 2012 года была введена в эксплуатацию машина перемотки технической нити фирмы SSM, что позволило увеличить выпуск высокопрочных технических нитей с массой паковки 7,8 кг.

На сегодняшний день ООО «Курскхимволокно» – это крупнейший производитель полиамидных текстильных и технических нитей в России и странах СНГ, динамично развивающееся предприятие, осуществляющее модернизацию действующего технологического оборудования для производства высокопрочной технической нити и кордной ткани, технической нити, комплексной крученой и некрученой нити, компания, внедряющая передовые технологии производства химических волокон и нитей...

*Докт. ист. наук Владимир Викторович
Коровин, канд. ист. наук Сергей Сергеевич
Коптев*

Литература:

- Ситуация в ЗАО «Химволокно» стабилизировалась. – Текст : непосредственный // Деловой вторник. – 2005. – 22 февр. – С. 3.
- Александрова, О. Инвестиции в чулок: Международное объединение «Солев» организует в Курске выпуск носков и колготок [на базе ЗАО «Химволокно»] / О. Александрова. – Текст : непосредственный // Коммерсантъ. – 2006. – 28 июля. – С. 12.
- Белова, С. Полимер против полумера / С. Белова. – Текст : непосредственный // Хорошие новости. – 2006. – 19 сент. – С. 7.
- Савченко, Н. Эта связующая нить / Н. Савченко. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2007. – 12 апр. – С. 2.
- Ховалкин, И. Шаг к возрождению ОАО «Курскхимволокно» / И. Ховалкин. – Текст : непосредственный // Курск. – 2007. – 18 апр. – С. 7.
- Карabut, Т. Губернатор сдал «Курскхимволокно» в хорошие руки / Т. Карabut. – Текст : непосредственный // Коммерсантъ. – 2008. – 15 янв. – С. 12.
- В «Курскхимволокно» вдохнули жизнь. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2008. – 2 февр. – С. 2.
- «Куйбышевазот» утроит курское волокно. – Текст : непосредственный // Коммерсантъ. – 2008. – 2 февр. – С. 12.
- Сорокин, А. 400 млн. инвестиций в производство химволокна / А. Сорокин. – Текст : непосредственный // Экономика и жизнь – Черноземье. – 2008. – 9–15 февр. (№ 3). – С. 3.
- «Курскхимволокно» оживает. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2008. – 23 окт. – С. 2 : фот.
- Цветков, С. Для них кризис не помеха / С. Цветков. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2009. – 31 янв. – С. 2.
- Скрылев, В. Был дан заводу шанс, но на корню его губит очередной «вахтер» / В. Скрылев. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2009. – 22 июля. – С. 2.
- Жекова, М. «Буря прошла стороной»: считает генеральный директор ООО «Курскхимволокно» Иван Яковлев / М. Жекова. – Текст : непосредственный // Курск. – 2009. – № 31. – С. 15 : ил.